

# Trousse d'outils

DES CHAMPIONS DES LANGUES OFFICIELLES



(English follows.)

Chers champions des langues officielles,

Le Conseil du Réseau des champions des langues officielles a conçu une **Trousse d'outils des champions des langues officielles** sur GCwiki. Chaque mois, un message électronique mettant en vedette une ressource de cette trousse vous est acheminé.

Dans cet envoi, nous vous proposons de découvrir le **Carrefour des langues officielles®**!

## Carrefour des langues officielles®

Comme vous le savez, le Conseil et l'équipe du **Portail linguistique du Canada**, du Bureau de la traduction à Services publics et Approvisionnement Canada, ont récemment annoncé avoir collaboré à la mise en commun de **ressources en langues officielles**.

En effet, dans le cadre de la mise à jour du *Recueil de ressources sur les langues officielles*, nous avons saisi l'occasion d'innover et de repenser notre façon de faire en recensant les contributions de l'ensemble du gouvernement du Canada dans un guichet unique : le Carrefour des langues officielles®.



Le Carrefour des langues officielles®, logé sur le Portail linguistique du Canada, est un outil pratique pour les fonctionnaires fédéraux, de même que les Canadiens et Canadiennes, qui ont besoin d'information sur tout aspect des langues officielles. Il permet de chercher simultanément dans une foule de ressources de différentes institutions fédérales.

Nous comptons sur votre précieuse collaboration pour faire connaître le Carrefour! Tous les éléments nécessaires se trouvent dans cette **trousse promotionnelle**, y compris des textes à reproduire dans le bulletin ou l'infolettre de votre organisation et des messages adaptés aux réseaux sociaux (**version pdf**).

Pourquoi ne pas en profiter pour devenir un **ambassadeur** du Portail? Vous pourriez faire rayonner ses nombreuses initiatives, telles que le **Navigateur linguistique**, le **blogue Nos langues** et **#NéoTERMIUM!**

Sincères salutations,

Stéphan Déry

Président, Conseil du Réseau des champions des langues officielles  
Sous-ministre adjoint, Direction générale des services immobiliers  
Services publics et Approvisionnement Canada

 @OLchampionsLO  
**OSEZ! DARE!**



Aimeriez-vous suggérer des outils à inclure dans la Trousse d'outils? Votre institution a-t-elle conçu une ressource novatrice que vous aimeriez partager avec tous les champions des langues officielles? Nous serions ravis que vous nous en fassiez part! Veuillez communiquer avec Anik Sauvé au 613-402-7885 ou à l'adresse suivante : [anik.sauve@tbs-sct.gc.ca](mailto:anik.sauve@tbs-sct.gc.ca).





Dear Official Languages Champions,

The Council of the Network of Official Languages Champions created the **Official Languages Champions' Toolbox** on GCwiki. Each month, an email message featuring a tool from this kit is sent to you.

In this message, we invite you to discover the **Official Languages Hub®**!

### Official Languages Hub®

As you know, the Council and team of the **Language Portal of Canada**, a resource of the Translation Bureau of Public Services and Procurement Canada, recently announced that they have been working together to pool **official languages resources**.

As part of the update to the *Collection of Official Languages Resources*, we have taken the opportunity to innovate and rethink how we do things by consolidating contributions from across the Government of Canada into a single window: the Official Languages Hub®.



The Official Languages Hub® is a practical tool for federal public servants and Canadians who need information on any aspect of official languages. It can be used to simultaneously search a host of resources from different federal institutions.

We are counting on your valuable collaboration to promote the Hub! Everything you need is in this **promotional toolkit**, including texts to reproduce in your organization's newsletter or bulletin and messages adapted to social media (**pdf version**).

Why not take advantage of this opportunity to become a Portal **ambassador**? You could promote its many initiatives, such as the **Language Navigator**, the **Our Languages blog** and **#NeoTERMIUM!**

Sincerely,

Stéphan Déry

Chair, Council of the Network of Official Languages Champions  
Assistant Deputy Minister, Real Property Services Branch  
Public Services and Procurement Canada

 @OLchampionsLO

**DARE! OSEZ!**

**Canada**

Do you have any suggestions with regard to resources that could be incorporated into the Toolbox? Has your organization developed an innovative tool that we should share with all official languages champions? We would love to hear from you! Please contact Anik Sauvé at 613-402-7885 or [anik.sauve@tbs-sct.gc.ca](mailto:anik.sauve@tbs-sct.gc.ca).

